

¡BIENVENIDOS AL AÑO ESCOLAR 2018!



Y nos reencontramos para un nuevo año... nuestros patios y aulas vuelven a cobrar vida y el colegio se revitaliza con las sonrisas y juegos de nuestros estudiantes...

¡Lo mejor está por venir!

Los sueños y expectativas serán sin lugar a dudas acompañados desde el primer día de clases.

Nuestros profesores e inspectores se disponen para dar lo mejor de sí.

Confiamos en cada uno de nuestros alumnos y alumnas, en su ánimo positivo, en sus energías y deseos de aprender para esta nueva etapa de conocimientos y crecimiento personal.

¡Sean todos y cada uno de ustedes muy bienvenidos!